



Regierungsrat

Luzern, 16. Mai 2022

STELLUNGNAHME ZU POSTULAT

P 874

Nummer: P 874
Eröffnet: 16.05.2022 / Gesundheits- und Sozialdepartement
Antrag Regierungsrat: 16.05.2022 / Erheblicherklärung
Protokoll-Nr.: 635

Postulat Meier Anja und Mit. über einen Runden Tisch zum Spitalstandort Wolhusen

Der Luzerner Regierung ist die Gesundheitsversorgung für die gesamte Luzerner Bevölkerung ein sehr grosses Anliegen. Auch ist dem Regierungsrat ein guter Austausch mit den unterschiedlichen Akteurinnen und Akteuren des Gesundheitswesens wichtig. Es bestehen bereits verschiedene formelle und informelle Gefässe, die den Austausch zwischen den Akteurinnen und Akteuren des Gesundheitswesens fördern sollen. Der Regierungsrat ist bereit, bei zusätzlichem Bedarf – wie im Fall des Spitalstandorts Wolhusen – aktiv den Kontakt mit den Akteurinnen und Akteuren zu suchen, wobei die Vorgaben aus Gesetzen und Verordnungen eingehalten werden müssen. Entsprechend trägt die Luzerner Regierung die Idee eines runden Tisches zum Spitalstandort Wolhusen mit.

In diesem Sinne empfiehlt der Regierungsrat das Postulat als erheblich zu erklären.